



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



VARIOS PROBLEMAS

Agobiado se arroja de puente

JUAN CARLOS WILLIAMS

Cae sobre la cinta asfáltica y se provoca heridas de gravedad, pero no fallece

Un hombre se intenta suicidar al aventarse de un puente peatonal sobre Circuito Interior, pero no lo logra, fue trasladado con urgencia por las lesiones de la caída.

Curiosos de la zona observaron que la mañana del viernes un hombre que cruzaba el puente peatonal de Circuito Interior, esquina con Felipe Villanueva, en la colonia Peralvillo, Alcaldía Cuauhtémoc, mostraba una semblanza con desesperación en su rostro, subió sobre el pasamanos y sin mediar palabra se aventó.

El sujeto de 36 años de edad cayó sobre la carpeta asfáltica mientras automovilistas lo esquivaban, ya que habría caído sobre los carriles centrales, donde un conductor se detuvo y solicitó el apoyo de una patrulla.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, fueron quienes abanderaron la zona, fue por casi una hora que el tránsito se detuvo.

Un grupo de bomberos acudieron al lugar donde valoraron la gravedad de sus heridas; minutos más tarde y con la preocupación de provocar otro incidente vial, lo trasladaron en una camilla a la acera para continuar con sus diagnósticos.

Al ver que la persona no se podría sostener de pie fue trasladada en calidad de urgencia al hospital La Villa, en espera de que algún familiar lo identifique.

DERRAPON

JOVEN MOTOCICLISTA PERECIÓ AL PERDER EL CONTROL EN EL CIRCUITO INTERIOR

ENÉSIMA MUERTE EN CIRCUITO INTERIOR

Fallece tras derrapar en su caballo de acero

KARLA RIVAS

Pasada la medianoche impacta contra muro de contención en vía rápida de la 20 de Noviembre; casco protector poco le sirvió

Se incrementa la cifra de motociclistas muertos en hechos de tránsito, pues durante la madrugada un joven motociclista pereció tras derraparse en los carriles centrales del Circuito Interior, a escasos metros del cruce con Eduardo Molina.

La zona fue resguardada y acordonada por policías capitalinos a la espera de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales

Y es que el reloj marcaba minutos después de la medianoche, cuando un motorista de aproximadamente 25 años de edad, presuntamente circulaba a exceso de velocidad a bordo de su moto negra con vivos rojos por calles de la colonia 20 de Noviembre. De pronto, al tratar de salir de una curva el joven per-

dió el control de su potro de metal, por lo que derrapó y cayó contra el pavimento, al momento del accidente el joven golpeó su cabeza causando que el casco de protección se partiera por la mitad.

Testigos de los hechos dieron aviso sobre el percance por lo que hasta el sitio se movilizaron elementos de los distintos cuerpos de emergencia, socorristas brindaron los primeros auxilios al joven, pero nada pudieron hacer por salvarle la vida.

La zona fue resguardada y acordonada por policías capitalinos a la espera de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales, quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente.



Tomar la curva a toda velocidad cobró factura al joven motorista
/LUIS A. BARRERA